Memoria de Discución

- El Ministro de Transportes y Comunicaciones de la República del Perú, Enrique Javier Cornejo Ramírez, y el Ministro de Asuntos Internos y Comunicaciones del Japón, Kazuhiro Haraguti (en adelante, "ambas partes"), conversaron en la ciudad de Lima, Perú, el día de hoy veintiuno (21) de septiembre del año dos mil nueve (2009).
- Ambas partes celebraron el éxito del Primer Fórum Internacional ISDB-T celebrado el presente día por el Gobierno de la República del Perú. El Ministro Haraguti expresasó su agradecimiento por los esfuerzos del Presidente de la República del Perú, el Excelentísimo Sr. Alán García Pérez, el Ministro Cornejo y otros peruanos involucrados en la celebración de este Fórum.
- El Ministro Haraguti manifestó su sólida intención de apoyar la implementación fluida del sistema de Televisión Digital Terrestre en la República del Perú, según el Memorúndum entre el Ministerio de Transportes y Comunicaciones del Perú y el Ministerio de Asuntos Internos y Comunicaciones del Japón, esta fue recibida con agrado por el Ministro Cornejo la recibió con agrado.
- 4 Ambas partes expresaron la esperanza de que se fortalezca aún más la cooperación tanto en el ámbito cultural como social entre ambos países, a través de la Televisión Digital Terrestre.

21 de septiembre de 2009

Enrique Javier Cornejo Ramírez

Ministro de Transportes

y Comunicaciones

República del Perú

Kazuhiro Haraguti

Ministro de Asuntos Internos

y Comunicaciones

Japón

Japón

V

議事録

- 1 原口日本国総務大臣とコルネホ・ペルー共和国運輸通信大臣(以下「両 者」という。)は、2009年9月21日ペルー共和国リマにおいて会談し t= 0
- 両者は、本日開催された、ペルー共和国政府主催の第1回 ISDB-T インタ 2 ーナショナルフォーラムの成功を祝した。原口総務大臣からは、本フォー ラム開催に当たっての、ペルー共和国ガルシア大統領、コルネホ運輸通信 大臣を始めとするペルー共和国政府関係者の尽力に感謝の意を伝えた。
- 原口総務大臣は、ペルー共和国における地上デジタル放送の円滑な導入 3 に向けて、日本国総務省とペルー共和国運輸通信省の間の覚書に沿って、 着実に支援する意向を示し、コルネホ運輸通信大臣はこれを歓迎した。
- 両者は、地上デジタル放送を通じた両国の文化、社会面での一層の協力 関係の強化への期待を示した。

2009年9月21日

日本国総務大臣

·共和国運輸通信大臣

リケ・日ルネホ